**BICE** INVERSIONES

HECHOS RELEVANTES

Con fecha 22 de abril de 2015 se realizó la Junta Ordinaria de Accionistas, donde entre otras materias se acordó la distribución de un dividendo de \$ 6.194,91510 por acción, el que se pagó a contar del día 22 de mayo de 2015 a los titulares de acciones inscritas en el Registro de Accionistas

a la media noche del día 14 de mayo 2015.

Fondo de Inversión BICE Chile Small Cap: Administración, división y fusión

Con fecha 12 de junio 2015 BICE Inversiones Administradora General de Fondos S.A. dió inicio a las funciones de administración de Fondo de Inversión BICE Chile Small Cap (antes Fondo de Inversión Larraín Vial Beagle) que derivan del nombramiento acordado en asamblea de aportantes

de fecha 29 de abril 2015.

Con fecha 16 de septiembre de 2015 se celebró Asamblea Extraordinaria de Aportantes del Fondo

de Inversión BICE Chile Small Cap, con el fin de someter a aprobación entre otras materias, la División del Fondo, en términos tales que como resultado del acuerdo de división, además de la

permanencia de este fondo, fueran creados tres nuevos fondos.

Con fecha 6 de noviembre 2015 se materializó la división del Fondo de Inversión BICE Chile

Small Cap, según lo acordado en Asamblea Extraordinaria de Aportantes de fecha 16 de septiembre

de 2015 y, en consecuencia, han entrado en vigencia los siguientes fondos de inversión bajo la

administración de las entidades que se indican:

(a) Compass SC Chile II Fondo de Inversión, el cual es administrado por Compass Group Chile S.A

Administradora General de Fondos.

(b) BTG Pactual Small Cap. Chile II Fondo de Inversión el cual es administrado por BTG

Pactual Chile S.A. Administradora General de Fondos; y

c) BCI Small Cap. Chile II Fondo de inversión, el cual es administrado por BCI Asset

Management Administradora General de Fondos S.A.

Respecto del Fondo de Inversión BICE Chile Small Cap se hace presente que su

Administración continuó a cargo de BICE Inversiones Administradora General de Fondos

S.A.



## (26) Hechos relevantes, continuación

Con fecha 6 de noviembre 2015 En Sesión de Directorio de la Administradora, se acordó citar a Asamblea Extraordinaria de Aportantes de Siglo XXI Fondo de Inversión y de Fondo de Inversión BICE Chile Small Cap, a celebrarse el día 23 de noviembre de 2015 con el objeto de someter a consideración de los Aportantes la fusión de dichos Fondos, siendo Siglo XXI Fondo de Inversión el fondo absorbente de Fondo de Inversión BICE Chile Small Cap.

Con fecha 23 de noviembre 2015 En Asambleas Extraordinarias de Aportantes de Fondo Absorbente y de Fondo Absorbido se acordó la fusión de ambos de acuerdo a la regulación vigente.

Según los acuerdos de las Asambleas Extraordinarias de Siglo XXI Fondo de Inversión y Fondo de Inversión BICE Chile Small Cap, a la apertura del 24 de diciembre de 2015, el primero absorbe por incorporación al segundo, disolviéndose a partir de esa fecha Fondo de Inversión BICE Chile Small Cap.

\*\*\*\*\*